



Von GA-Redakteur
Rolf Kleinfeld

Ganz oder gar nicht

Schön ist anders, finden immer noch viele Spaziergänger, wenn sie die Betonelemente des Grünen C im Meßdorfer Feld betrachten. Nach der vielfachen Kritik ist nun ein Gremium, das sich dem Erhalt von Natur und Landschaft verschrieben hat, aufmerksam geworden und hat das Aufstellen des Beton-Unterstandes gestoppt. Und wahrscheinlich wird die längst bestellte – und bezahlte – Konstruktion so verändert, dass sie kein Dach mehr haben wird.

Aber das ist die schlechteste Lösung von allen. Ganz oder gar nicht, mag man den Naturschützern zurufen. Entweder ist diese „Station“ sinnvoll im Gesamtkonzept, dann muss man sie auch aufstellen. Oder sie ist überdimensioniert, dann muss man darauf verzichten. Der nun auf den Weg gebrachte Vorschlag, einfach das Dach wegzulassen, ist nichts Halbes und nichts Ganzes. Denn er verhindert, dass der Unterstand wenigstens als solcher genutzt wird und Spaziergänger vor einem plötzlichen Regenguss schützt.